

## 本年をしめくくる

本日、2学期の終業式を終えました。12月22日は冬至で昼間の長さは約9時間となり、1年で最も日中が短い時期です。今年は12月に入ってから例年よりあたたかい日が続きましたが、寒さも厳しくなってきましたので、健康管理には十分留意ください。

12月4日から12月10日までの1週間は人権週間です。12月1日には人権学習の授業参観・懇談会を実施しました。の保護者様にご参加いただきありがとうございました。

1年生は「差別、偏見のない社会を築くために」という主眼のちがひ。2年生は今日的な課題である外国人差別をた『ヘイトスピーチ』。3年生は「人権を取り戻すための学う主題で同和問題を学ぶ『花』。それぞれの学年が人権につました。人権学習は、『誰か』のことではなく、自分事としてすることが大切です。人はそれぞれに違いがあります。それぞれの違いを、互いに認め合うことが、人権が守られる社会へとつながります。

本校が掲げる教育目標は「人権尊重を基盤とし、社会で自立・共生するための力を育て、社会に貢献できる生徒を育成する」であり、今回の参観・懇談会のように、子どもも教師も保護者も一緒になって、人権問題について考える機会はとても貴重であると考えます。そして、人権週間だけでなく日常的に人権感覚を磨くために、これからも人権について考える機会を大切にしたいと思ひます。



本校も  
たくさん

題で『ち  
主題とし  
び』とい  
いて考え  
て考える



12月7日には、今年最後の西ノ岡放課後塾が実施されました。地域学校協働活動推進事業のコーディネーターの方々や、大学生のボランティアの方々にお世話になり、3年生の希望者を対象に希望進路の実現に向け、数学の勉強をサポートしていただひています。今年4年ぶりに対面での放課後塾が実施できて、みんなで教え合ひながら楽しく数学に取り組んでいます。年明けの1月にもあと3回の実施が予定されていますので、参加してみようと思ひ人は是非申し込んでください。

また、12月9日には『物集女クリーン作戦』が実施されました。朝9時から10時まで物集女地区の地域の方々、第2向陽小学校の児童や先生、本校からも陸上競技部、野球部、男女バスケットボール部、女子バレーボール部、剣道部、吹奏楽部の生徒総勢79名が参加し、地域の清掃活動を行いました。これからもボランティア活動をとおして地域の人とのつながりを大切にしたいと思ひます。



いよいよ今年も残すところ9日間となりました。冬休みには、冬ならではの伝統的な行事にいそしんだり、家族で過ごす時間を大切にしたいと思ひます。そして、新年を新たな気持ちでスタートしたいと思ひます。

終わりになりましたが、保護者の皆様にはお忙しい中、学校評価アンケートにご協力いただきありがとうございました。皆様からお寄せいただきましたご意見、生徒の授業アンケート等をふまへ、今後の学校教育活動のさらなる充実・発展に努めてまいりたいと考えております。

保護者、地域の皆様には、今年1年、子どもたちの見守りをはじめ何かとご支援・ご協力をいただき誠にありがとうございました。新年もかわらず、よろしくお願ひいたします。

校長 岡本 英明  
学校だより（冬休み直前号）より